



Communiqué de presse

27 juin 2024

La Croix-Rouge vaudoise présente ses orientations stratégiques

La Croix-Rouge vaudoise (CRV) a tenu ce jour à Lausanne son Assemblée générale, l'occasion de revenir sur les chiffres et réalisations de l'année 2023, durant laquelle tous les secteurs d'activités (social, bénévolat, aide à la famille et formation) ont connu une progression. Cet événement a également été l'occasion de présenter les résultats des travaux effectués par le Comité durant l'année 2023 et qui ont permis de redéfinir la Mission, la Vision ainsi qu'élaborer les orientations stratégiques jusqu'à l'horizon 2030.

Mission et vision

Le Président de la Croix-Rouge vaudoise, Loïc Haldimann a débuté la présentation en rappelant que « *Face aux défis toujours plus nombreux des domaines santé-social, une institution aussi importante que la Croix-Rouge vaudoise doit affirmer sa mission et s'appuyer sur une vision claire.* » La Croix-Rouge vaudoise est et sera un maillon fort de la chaîne de solidarité cantonale. Pour diminuer la vulnérabilité de la population vaudoise, elle se veut pionnière, fédératrice et respectueuse des objectifs de développement durable.

Orientations stratégiques jusqu'en 2030

En complément de la définition de la Mission et de la Vision, le Comité a souhaité doter l'institution d'un programme qui se déploie autour de sept orientations stratégiques. Celles-ci permettent au Directeur et à son équipe de dessiner une feuille de route opérationnelle jusqu'en 2030. Ces orientations mettent tout particulièrement en avant l'importance des proches aidant·e·s, le travail transversal et l'autonomie d'action.

Lien vers la vision, les missions et axes stratégiques 2030 : https://croixrougevaudoise.ch/wp-content/uploads/2024/06/CRV_Mission-Vision-Orientations-strategiques.pdf

Lutte contre l'isolement et formation :

29 653 heures de bénévolat, 2 262 personnes formées, 14 984 heures de gardes d'enfants

En 2023, la Croix-Rouge vaudoise a poursuivi son travail auprès des populations vulnérables de notre canton. L'activité de bénévolat a connu une nouvelle progression avec 29 653 heures de bénévolat (contre 28 450 en 2022), tout comme celle de l'aide aux familles, avec 14 984 heures de garde (contre 11 845 en 2022). Par ailleurs, en 2023, 2 262 personnes ont suivi une formation au sein de la Croix-Rouge vaudoise (baby-sitting, auxiliaire de santé ou encore premiers secours).

Lien vers le rapport annuel : https://croixrougevaudoise.ch/wp-content/uploads/2024/05/CRV_2023_Rapport-annuel.pdf

Conférence du Dr Javier Sanchis Zozaya

A l'issue de la partie statutaire, la parole a été donnée au Docteur Javier Sanchis Zozaya, Coordinateur Cantonal pour la santé mentale des migrant·e·s en situation de précarité. Ce dernier a rappelé que les migrant·e·s sont particulièrement exposé·e·s au risque d'une détérioration de leur santé mentale, obstacle à une bonne intégration. C'est une responsabilité sociale commune et collective de minimiser ce risque. A cette fin, la CRV met en œuvre depuis 2023 le Projet pilote SPIRIT « PM+ Problem Management+ » de l'OMS qui vise à améliorer le bien-être psychique des migrant·e·s et ce en partenariat, en particulier, avec l'Etat de Vaud, le CHUV et l'Université de Zurich.

Contact et interviews :

Loïc Haldimann, Président
Tél. 079 510 17 31
loic.haldimann@hotmail.com

Daniel Drainville, Directeur
Tél. 079 459 04 25
d.drainville@croixrougevaudoise.ch

La Croix-Rouge vaudoise (CRV) est active dans les domaines du bénévolat, de l'intégration sociale, de la santé et de la formation. Elle agit au profit de la population locale et concentre l'entier de ses activités dans le canton de Vaud. Ses prestations englobent toutes les étapes de l'existence, de la petite enfance à l'âge avancé.